Realiza Juárez trabajos de bacheo en colonia los Cometas y Valle del Virrey

l Gobierno Municipal de Juárez a través de la Secretaría de Servicios Públicos continúa atendiendo los reportes de bacheo que envía la ciudadanía.

En esta ocasión cuadrillas de servicios públicos acudieron a la Colonia Los Cometas donde realizaron los cortes correspondientes para posteriormente aplicar la carpeta asfáltica y rehabilitar al 100% las calles.

A la par otro equipo atendió la Colonia Valle del Virrey donde también repararon mediante el bacheo las principales calles del sector, cabe mencionar que diariamente se aplican más de 25 toneladas de carpeta.

Los frentes de trabajo seguirán visitando todas las colonias del municipio a través de su programa permanente de bacheo con la finalidad de cubrir y atender los reportes que se reciben diariamente.

Para finalizar el Alcalde Everardo Benavides Villarreal, acudió para supervisar los trabajos y a la vez dialogó con los vecinos para explicar acerca de los trabajos que se han venido realizando como lo son: la rehabilitación de la avenida principal, alumbrado, construcción de un parque lineal y ahora el bacheo al interior de la colonia Los Cometas.





